



Tata cara sholat maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim

Keterangan

Tata cara sholat maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim, Sholat Maghrib adalah salah satu dari lima waktu sholat yang dilakukan oleh umat Muslim setiap harinya.

Sholat Maghrib dilaksanakan setelah matahari terbenam hingga waktu Isya masuk.

Tata cara Sholat Maghrib memiliki rukun, tata cara, dan doa-doa yang harus dikerjakan dengan benar dan khushyuk.

Baca juga: [Umat Muslim sangat dianjurkan: berikut tata cara shalat tahajud](#)

Tata cara sholat maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim

Berikut adalah tata cara sholat Maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim:

Tata cara sholat Maghrib

Wudhu

Sebelum melaksanakan sholat Maghrib, muslim harus melakukan wudhu terlebih dahulu.

Wudhu adalah membersihkan diri dengan air untuk menghilangkan kotoran pada anggota badan seperti tangan, muka, lengan, kepala, dan kaki.

Baca juga: [Mengganggu aktivitas sehari-hari, begini cara mengatasi hidung tersumbat](#)

Wudhu merupakan salah satu syarat sahnya sholat.

Berikut adalah tata cara sholat Maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim:

Niat ini bisa dilakukan di dalam hati dengan tekad yang kuat untuk beribadah kepada Allah SWT.

Takbiratul Ithram Setelah niat.

mulailah sholat dengan takbiratul ithram, yaitu mengangkat tangan sejajar dengan telinga dan mengucapkan takbir "Allahu Akbar". Dalam posisi ini, muslim berdiri dengan tenang dan menghadap ke kiblat.

Membaca Doa Iftitah

Setelah takbiratul ithram, muslim membaca doa iftitah sebagai pengantar sholat. Doa iftitah dilakukan dengan mengangkat tangan sejajar dengan telinga dan membaca doa dengan tenang.

Baca juga: [KTP Anda Hilang? Begini Cara Mengurusnya, Gratis](#)

Membaca Al-Fatihah Setelah doa iftitah

Membaca Al-Fatihah sebagai surat pembuka sholat. Al-Fatihah dibaca dengan tenang dan khushu'.

Membaca Surat Pendek Setelah Al-Fatihah

Membaca surat pendek dari Al-Quran. Surat pendek yang dibaca biasanya Surat Al-Ikhlash atau Surat An-Nas.

Rukuk setelah membaca surat pendek

Melakukan rukuk dengan membungkukkan badan hingga tangan menyentuh lutut. Posisi ini diikuti dengan membaca doa rukuk.

I'tidal Setelah rukuk

Kembali berdiri dengan posisi tegak sambil mengangkat tangan dan membaca doa i'tidal.

Sujud setelah i'tidal

Melakukan sujud dengan meletakkan dahi dan hidung di atas lantai. Posisi ini diikuti dengan membaca doa sujud.

Duduk di antara dua sujud Setelah sujud

Duduk sebentar untuk beristirahat sebelum melakukan sujud kembali.

Pada posisi ini, muslim membaca doa di antara dua sujud.

Tasyahud setelah dua rakaat sholat

Duduk dan membaca tasyahud akhir.

Salam setelah membaca tasyahud akhir

Mengucapkan salam sebagai penutup sholat. Salam diucapkan dengan menggerakkan.

Itulah penjelasan singkat kami mengenai tata cara sholat maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim, semoga bermanfaat.

Kategori

1. TIPS

Tags

1. Maghrib
2. shalat Maghrib
3. tata cara shalat
4. Tata cara sholat maghrib
5. Tata cara sholat maghrib yang harus dilakukan oleh setiap muslim

Tanggal Dibuat

25 Februari 2023

Penulis

pakguru2022

default watermark